

LAPORAN SINGKAT KOMISI I DPR RI
(KEMENTERIAN PERTAHANAN, KEMENTERIAN LUAR NEGERI, KEMENTERIAN KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA, TENTARA NASIONAL INDONESIA, BADAN INTELIJEN NEGARA, DEWAN KETAHANAN NASIONAL, LEMBAGA SANDI NEGARA, LEMBAGA KETAHANAN NASIONAL, LPP TVRI, LPP RRI, PERUM ANTARA, DEWAN PERS, KOMISI PENYIARAN INDONESIA, DAN KOMISI INFORMASI PUSAT)

Tahun Sidang	: 2013-2014
Masa Persidangan	: III
Jenis Rapat	: Rapat Kerja Komisi I DPR RI dengan Menhan, Panglima TNI, Menteri Keuangan, Meneg PPN/Kepala Bappenas, Menneg BUMN dan Menteri Perindustrian
Hari, Tanggal	: Senin, 17 Februari 2014
Pukul	: 15.00 WIB
Sifat Rapat	: Terbuka
Pimpinan Rapat	: TB. Hasanuddin, SE, MM.
Sekretaris Rapat	: Suprihartini, S.IP.
Tempat	: Ruang Rapat Komisi I DPR RI, Gedung Nusantara II Lt. 1, Jl. Jenderal Gatot Soebroto, Jakarta 10270
Acara	: Penjelasan Mengenai Pelaksanaan Pembangunan Kapal Selam ke-3 PT PAL kerja sama dengan pihak Korea Selatan.
Hadir	: ... orang dari 45 orang Pimpinan dan Anggota Komisi I DPR RI
Pemerintah	: <ul style="list-style-type: none">- Menteri Pertahanan, Purnomo Yusgiantoro- Panglima TNI, Jenderal TNI Moeldoko- Menteri Keuangan diwakili oleh Wakil Menteri Keuangan, Bambang Brojonegoro- Menneg BUMN, Dahlan Iskan- Menteri Perindustrian diwakili oleh Dirjen Industri Unggulan Basis Teknologi Tinggi, Budi Darmadi Beserta jajaran

I. PENDAHULUAN

Rapat Kerja Komisi I DPR RI dengan Rapat Kerja Komisi I DPR RI dengan Menhan, Panglima TNI, Menteri Keuangan, Meneg PPN/Kepala Bappenas, Menneg BUMN dan Menteri Perindustrian pada hari Senin, tanggal 17 Februari 2014 dengan acara dan waktu

sebagaimana tersebut di atas, dipimpin oleh Wakil Ketua Komisi I DPR RI, TB. Hasanuddin, SE, MM dan dinyatakan terbuka untuk umum.

II. KESIMPULAN

Komisi I DPR RI dan Pemerintah sepakat bahwa pemenuhan kebutuhan dana penyiapan infrastruktur untuk membangun kapal selam TNI yang ketiga (sesuai kontrak dengan negara Korea Selatan) di PT. PAL sebesar maksimal USD 250 Juta, akan dibiayai secara bertahap dengan skema PMN (khusus) dan akan mulai dianggarkan pada APBN-P Tahun Anggaran 2014. Selanjutnya, Pemerintah dengan *leading sector*-nya Kemeneg BUMN menyediakan *bridging* pendanaan dalam skema PMN tersebut untuk memenuhi target implementasi yang dimulai pada bulan April 2014.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 15.45 WIB

Jakarta, 17 Februari 2014
KETUA RAPAT,

TB. HASANUDDIN, S.E., MM.
A-350